
TOUT SAVOIR
SUR LA PROTECTION 

DE MES DONNEES 

PERSONNELLES



Le Règlement Général sur la Protection des 
Données (RGPD) est un texte européen qui encadre 
la protection de mes données personnelles.

Une donnée personnelle est  

une information sur moi 

Qu’est-ce que c’est ?

Mon nom 

Mon prénom 

Mon adresse  

Mon téléphone  

Mon email

Ma santé

Mon numéro de sécurité sociale

Mon relevé d’identité bancaire

Ma situation familiale

Ma protection juridique

Mon tuteur

Mes aides financières, ...

C’est quoi  
une donnée 
personnelle ?



La structure qui m’accompagne a besoin 
de garder mes données personnelles ...

Pour 
faire 
quoi ?

Mes données personnelles sont utiles pour : 

•	 Mon accompagnement médico-social 	  

•	 Gérer mes factures d’hébergement 

•	 Obtenir une aide financière 

•	 Trouver un emploi 

Mes données personnelles peuvent être gardées 

après mon départ de la structure pendant 5  
ans

Qui 
peut accéder 

à mes données 
personnelles ?

Le Conseil départemental,  

L’Agence régionale de santé (ARS),  

La Caisse d’allocation familiale (Caf), 

La Caisse d’assurance maladie (CPAM),

La MDPH

La structure qui m’accompagne est soumise  
au secret professionnel. 
Elle peut partager mes données personnelles  
seulement si c’est important pour moi  



Quels sont  
mes  

droits ? 

J’ai le droit d’être informé de  
l’utilisation de mes données

J’ai le droit de voir mes données

J’ai le droit de corriger mes données

J’ai le droit de demander qu’on efface 
mes données

J’ai le droit de demander qu’on arrête 
de garder mes données

J’ai le droit de demander d’emporter 
mes données si je change d’établissement

Je peux me faire aider pour faire respecter mes droits,  
je peux contacter : 

Si mes droits sur mes données ne sont 
pas respectés, j’ai le droit de faire une 
réclamation auprès de la Commission 
Nationale de l’Informatique et des Libertés

ACCENS RGPD

30 rue du Commerce
49100 Angers

02 41 42 48 80

dpo@accens.net

La structure qui m’accompagne Un intervenant extérieur, le DPO 
(délégué à la protetion des données)


